

Antrag des Orsrates Mandelsloh

Der Ortsrat Mandelsloh beantragt die Aufbesserungsarbeiten an der Straße Pungemühle (Straße zum Grünplatz in Amedorf)

Begründung:

Die Straße Pungemühle ist die Straße, die zum Grünplatz in Amedorf führt. Diese Straße ist in einem sehr schlechten Zustand und muss dringend ausgebessert werden. Eine Besichtigung durch Herrn Niemeyer von der Firma Scharnhorst, Herrn Heinemann vom Realverband Amedorf und dem Ortsbürgermeister Günter Hahn stellten die Sanierungsmassnahme dringend fest. Herr Niemeyer schickte uns daraufhin ein Angebot für die Ausbesserung der Straße in Höhe von 3.000 – 3.600 Euro.

Günter Hahn führte dann Gespräche mit dem Realverband und dem Betreiber des Grünplatzes , Herr Nülle.

Der Realverband gab die Zusage von einer Beteiligung von 1.500 Euro und Herr Nülle von 200 Euro.

Der Ortsrat beschließt die Übernahme der Restsumme. Diese Summe zur Übernahme wurde von den Ortsratsmitgliedern schon per Mail dem Ortsbürgermeister bestätigt.

Herr Niemeyer von der Firma Scharnhorst wird dem Ortsrat einen Sanierungstermin nennen.

Günter Hahn, Ortsbürgermeister

3. Juni 2024